

学校通信 R2.4.8 No,3 松崎小学校

## ご入学おめでとうございます!

7日(火)、**令和2年度三豊市立松崎小学校入学式**を行いました。

ピカピカの元気な23名の1年生が松崎小学校の仲間になりました。新型コロナウイルス感染拡大防止のために、在校生は6年生のみ、来賓は三豊市教育委員会から1名という例年より参加者が少ない入学式でした。

1年生は、5年生代表が持ってくれた花のアーチの下を6年生に手を引かれて入場しました。きっと手を引いている6年生も、1年生の時を思い出していたことでしょう。担任の先生の呼名に元気よく返事をする1年生の表情から、緊張しながらも小学生



になった喜びが感じられました。式辞では、新入生にの次の三つのがんばってほしいことをお話ししました。

## 「笑顔で元気よくあいさつができる子」「やさしい子」「自分でできる子」

教室に帰ってから、残念ながら入学式に参加できなかった2~5年生の新入生のへのビデオレター を見ました。新入生は、優しい上級生の心が込められたビデオレターを見入っていました。

今日から松崎小学校の児童として楽しい学校生活をスタートしてくれました。

## 新任校長の初日の感想

4月6日(月)7時20分頃、新任式も終わっていないので職員室で待機していると、登校してきた子どもたちが一人ずつ職員室の入り口で帽子を脱いで大きな声であいさつをしてくれました。どの子も笑顔で大きな声で「おはようございます」とあいさつをしている姿に感動しました。

## 「今日も一日がんばります!」と宣言してくれているように思えました。

7時50分頃、校長室の窓からふと外を見ると、6年生がほうきやちりとり、ゴミ袋を持って落ち葉の片付けをしてくれていました。**さすが6年生です。**頼もしさを感じました。こんな最上級生の姿を下級生はきっと見ています。「自分も6年生になったら!」と思っていることでしょう。

8時25分、新任式が始まりました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全員マスクを着用し、窓も全開での新任式でした。ステージの上からは、全校生が背筋を伸ばしてしっかりと前を向いている姿が見えました。「よろしくお願いします」の声もはきはきとそろっています。本校児童の実力がうかがえる一場面でした。

8時40分、始業式が始まりました。新任式同様の立派な態度に、予定していたあいさつを忘れそうになりました。

8時55分、始業式後、6年生が入学式の準備を始めました。担任の短い指示に、どの子もてきぱきと準備をしていました。初日から、**最上級生の自覚をもって行動している姿**に、より一層頼もしさを感じました。

11時25分、集団下校、児童会を中心に黙って整然と集合します。8日から新入生が一緒に登校しますが、きっと**頼もしい登校班長さん**が安全に気をつけて学校まで連れてきてくれることでしょう。